

Bericht über das Ferienlager 2014

in Jugendherberge Bad Lausick

Im Rahmen des Projekts „Tänze und Sitten, Kinder und Jugenderholung 2014“

wurde für 15 Kinder von 12 bis 16 Jahre aus sozialschwachen Familien aus Leipzig eine sinnvolle Erholung in der Jugendherberge Bad Lausick (JH) ermöglicht. Vom 03.08.2014 bis 12.08.2014 wurde dort das Kinderferienlager organisiert. Durch die moderne, familienfreundliche Ausstattung, viele große Aufenthaltsräume wird die JH zu einem lohnenswerten Aufenthaltsort. Die JH verfügt über eine Tischtennisplatte, eine Volleyballanlage und einen Lagerfeuer- und Grillplatz.

Für die Vorbereitung und Durchführung eines Programms war unsere Musikerin Nadja Oppenländer, Theater und Tanzpädagogin Tatjana Werner und Boris Elinson verantwortlich. Nadja Oppenländer, Tatjana Werner und Boris Elinson waren auch als Begleitpersonen immer mit den Kindern dabei. Die Beaufsichtigung der am Ferienlager teilnehmenden Kinder war durch unser pädagogisch geschultes Personal gewährleistet, das für eine angenehme Atmosphäre und eine individuelle Betreuung jedes einzelnen Kindes sorgt.

Im Rahmen der Vorbereitung des Tanzprogramms „Eine Tanzreise mit der Zeitmaschine. Vom Menuett zum Hip-Hop“ waren täglich mit je 8 Stunden für Proben und Kulissenbau sowie Kostümherstellung eingeplant. Dabei waren die Betreuer immer anwesend und unterstützten die Teilnehmer bei ihrer Arbeit.

Dabei wurde in geschlechtshomogenen als auch in gemischten Gruppen gearbeitet um eine ausgewogene Stimmung zu schaffen und eine gute Atmosphäre im gegenseitigen Umgang auf- und durch die Zusammenarbeit am Programm auszubauen. Dabei war der gemeinsame Aufenthalt in der JH sehr hilfreich. Das Kennenlernen während anderer Aktivitäten brachte die Teilnehmer näher zusammen und bildet somit ein konstruktives Team.

Das Bühnenstück wurde am Ende des Ferienlagers in der Jugendherberge und in den Räumen der Altes Rathauses Leipzig aufgeführt.

Während des Aufenthalts in der JH wurden verschiedene lehr, sportliche, kulturelle, musikalische und Unterhaltungsveranstaltungen durchgeführt.

Disko und Tanzabende (3 Mal)

Täglich wurden durchgeführt: Morgengymnastik, Buchlesen, Sportspiele, Proben zum Veranstaltung, lustige Spiele.

Während dieser Ferientage verlief alles gut. Es wurden ca. 1000 Fotos gemacht. Allen Kindern hat es so gut gefallen, dass sie im nächsten Jahr wieder dabei sein möchten.